

REYNOSA

Disparan al azar para controlar frontera: Fiscal

TAMPICO. El asesinato de 15 civiles inocentes y al azar en Reynosa es un intento de los grupos criminales de causar terror en la población y hacerse con el control de la zona aledaña al puente fronterizo Reynosa-Pharr, dijo el Fiscal General de Justicia en Tamaulipas (FGJTam), Irving Barrios Mújica. Atribuyó la violencia a una disputa entre diferentes células del Cártel del Golfo. "Son actos que superan lo normal de un fuero común, lo que es la tentativa directa de asustar a la población civil. Efectivamente así lo cataloga la ley son actos que causan terror o miedo social", declaró. Ayer, Reynosa vivió una nueva jornada de violencia en la que se reportaron al menos una decena de balaceras en igual número de colonias de esta ciudad fronteriza. **Pág. 6**

ENFRENTAMIENTOS EN REYNOSA

Criminales quieren generar terror: fiscal

Células del Cártel del Golfo buscan controlar el cruce fronterizo por lo que usan el terror para desestabilizar a la sociedad de esa zona

El Sol de Tampico

TAMPICO. El asesinato de 15 civiles inocentes en Reynosa es un intento de los grupos criminales de causar terror en la población y hacerse con el control de la zona aledaña al puente fronterizo Reynosa-Pharr, dijo el Fiscal General de Justicia de Tamaulipas, Irving Barrios Mújica, quien atribuyó la violencia a una disputa entre

diferentes células del Cártel del Golfo.

"Son actos que superan lo normal de un fuero común, lo que es la tentativa directa de asustar a la población civil. Efectivamente así lo cataloga la ley son actos que causan terror o miedo social", declaró.

Ayer, Reynosa vivió una nueva jornada de violencia en la que se reportaron al menos una decena de balaceras en igual número de colonias. No se reportaron muertos a diferencia del sábado.

Barrios Mújica adelantó que las investigaciones y el análisis de la información fortalece la hipótesis de que hay un interés de los delincuentes de asustar a la población de la zona aledaña al cruce fronterizo.

"Una inestabilidad social que se quería

causar en un sector del municipio de Reynosa donde se encuentra el Puente Pharr.



¿Por qué a medio día? Porque a medio día es cuándo la gente se encuentra haciendo sus actividades donde podían causar un mayor impacto social, un mayor miedo hacia la población", apuntó en una entrevista televisiva.

"Cobra fuerza y relevancia la hipótesis de la desestabilización social de un sector del municipio de Reynosa por parte de las diferentes facciones del Cártel del Golfo conocidos como Ciclonos y Escorpiones, asentados en Matamoros y Río Bravo, para tomar el control de la zona donde se localiza el Puente Internacional Pharr, donde se tiene conocimiento opera la fracción denominada Metros", agregó.

Se trata de uno de los cruces más importantes de mercancías desde México a Estados Unidos, ya que todos los camiones de carga y de pasajeros provenientes deben usar este puerto de entrada, por lo que es estratégico para que los criminales trafiquen con personas, drogas y armas.

BLINDAJE POLICIACO

Ayer, elementos de la Policía Estatal, Guardia Nacional y Ejército reforzaron la seguridad en Reynosa. Colocaron retenes en accesos a esta ciudad fronteriza, brechas, colonias populares e inmediaciones del puente fronterizo Pharr-Reynosa.

Durante su participación en una conferencia a alumnos de la Maestría de Seguridad Nacional del Colegio de Defensa Nacional, el gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, aseguró que "todos aquellos grupos criminales que sean violentos y que perjudiquen a la ciudadanía, van a tener una fuerte respuesta por parte del Gobierno del estado".

Se informó que la Fiscalía General de la República aplicó su facultad para atraer la investigación de los hechos ocurridos el sábado 19 de junio.

Añadió que se ha corroborado que el detenido estuvo involucrado con los hechos criminales y que procedía del municipio de Río Bravo.

NO VAYAN A LAREDO

El gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón, sugirió a sus ciudadanos no viajar por carretera a Nuevo Laredo, Tamaulipas, ni a Laredo, Texas, ante las desapariciones de personas ocurridas en la vía Monterrey-Nuevo Laredo.

"¿Qué está pasando?, ya lo saben ustedes, es un tema de lucha entre cárteles,

el tema de van o no, ya hay operativos conjuntos de la Federación, de Tamaulipas, de nosotros", añadió.

Rodríguez Calderón se disculpó con las familias de los desaparecidos en la vía a Nuevo Laredo y Laredo. Con información de David Casas/Corresponsal

"Son actos que superan lo normal de un fuero común"

IRVING BARRIOS MÚJICA
FISCAL GENERAL
DE JUSTICIA DE TAMAULIPAS

19

PERSONAS fallecieron durante el tiroteo del sábado. De ellos, 15 eran civiles inocentes

10

BALACERAS se registraron ayer en el mismo número de colonias de Reynosa



CORTESÍA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA TAMAULIPAS



La seguridad en Reynosa fue reforzada

